



Sehr geehrte Frau Bundeskanzlerin Merkel !

Freie und unabhängige Wahlen gehören zu den Bürgerrechten. Ich bin empört, wie dieses Recht im Iran negiert wird und Menschen, die es für sich in Anspruch nehmen niedergeknüppelt und getötet werden.

Ich unterstütze sie in Ihrem Protest gegen die Vorgänge im Iran.

- *Erkennen Sie die gefälschten Wahlergebnisse und die daraus hervorgegangene Regierung im Iran nicht an.*
- *Unterstützen Sie die Demokraten/-innen im Iran in ihren Forderungen.*
- *Nutzen Sie alle Ihnen zur Verfügung stehenden Mittel um im Iran Neuwahlen unter internationaler Beobachtung herbeizuführen.*
- *Fordern Sie die sofortige Freilassung aller politisch Inhaftierten.*

Unterschrift

Bitte freimachen

Bundeskanzleramt
Bundeskanzlerin Angela Merkel

Willy-Brandt-Straße 1
10557 Berlin